

Joven uruguayo multimillonario



Esta semana un joven de Uruguay del pueblo de Dolores se ha convertido en multimillonario. Esto le ha cambiado la vida por completo.

El joven estaba en su jardín junto con su perro. Quería plantar un árbol. En el lugar donde quería plantar el árbol, su perro encontró un objeto bajo la tierra. Era una caja de metal muy vieja y de muchos kilos. Y una gran sorpresa le esperaba porque dentro de la caja encontró siete lingotes de oro¹⁾ de origen alemán. Su valor es de miles de millones de dólares. Así el joven, con solo 29 años, ahora es millonario. ¡Vaya, qué buena suerte!

adaptado de: <https://uruguaynomaceles.blogspot.com>, 11-08-2017

noot 1 el lingote de oro = de goudstaaf